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对市政协十四届四次会议第 169 号

提案的答复

李兆彤委员：

在此，谨向您致以最诚挚的感谢！感谢您在市政协第十四

届委员会四次会议上提出《关于加大财政支持力度，保障我市

航空运输高质量发展的建议》(第 169 号)，为我市航空运输高

质量发展提供了宝贵思路与建议。经认真研究，结合目前工作

情况，现答复如下：

关于您提出的“加大财政支持力度”相关建议，按照市委、

市政府的统一部署，市发改委谋划开通了法兰克福、济州、芽

庄、香港、海参崴、曼谷、吉隆坡等航线。市财政局按照市级

预算资金管理要求以及《吉林省航线开发与培育补助经费实施

细则》，于 2023-2025 年各年安排航线开发与培育项目资金分别

为 2500 万元、6500 万元、2938 万元，并对已执飞的相应航线

航班拨付了补贴资金，积极支持保障我市航线开发培育。

再次感谢您对长春航空运输发展的关心和支持，您提出的

宝贵建议为我们提供了重要参考。我们将会同有关部门继续积

极争取省级相关部门支持，充分保障我市航线航班开发与培育

补助资金兑付，不断推动我市国际（地区）航线数量和质量同

步提升。

长春市财政局

2025 年 7 月 30 日


